

Erfolg bei der Internationalen Informatikolympiade für Schüler der Hochbegabtenförderung

Arash Jafarian aus der 1DVIF und André Tremetsberger aus der 4EHIF vertraten Österreich bei der IOI in Bolivien. Für eine Teilnahme an diesem Wettbewerb mussten sie sich zunächst in den nationalen Ausscheidungen durchsetzen, um sich für die internationale Bühne zu qualifizieren. 2025 stellte die HTL Spengergasse damit 50 % der österreichischen Delegation. Aus diesem hochkarätigen Wettbewerb brachte Arash Jafarian eine Bronzemedaille nach Hause, während André Tremetsberger eine respektable Platzierung erreichte.



Arash Jafarian präsentiert seine Bronzemedaille bei der IOI in Bolivien

Herzliche Gratulation an unsere beiden Talente!

HTL-Schüler gestalten neue Caritas-Räume in Döbling

Wie auch die Kronenzeitung berichtete, betreut der Caritas-Mitarbeiter Niko Sigl seit einigen Jahren eine Kooperation mit der HTL Spengergasse aus dem 20. Bezirk, die nun in Döbling weitere Früchte trägt: Gemeinsam mit dem Architekten Christoph Lindner, der auch an der Schule lehrt, hat eine Diplomgruppe von Schülern die Tageseinrichtung der Caritas „am Himmel“ in nur einem Semester neu geplant und auch vollkommen umgesetzt.



Die Schülerinnen der HTL Spengergasse und Christoph Lindner präsentieren ihre Kooperation

„Unsere beiden Kooperationspartner Ikea und Hornbach stellen dafür das notwendige Materialien und das Mobiliar zur Verfügung“, berichtet Sigl, der als Sozialarbeiter auch schon in Peru tätig gewesen ist, im Gespräch mit der „Krone“ – und weiter: „Christoph leitet und überwacht das Projekt in seiner Funktion als Architekt und betreut ebenfalls die Gruppen als Lehrender an der HTL.“

Und das barrierefreie Ergebnis kann sich sehen lassen. Die Caritas-Einrichtung und deren Klienten profitieren von der neuen Gestaltung der lichtdurchfluteten Räume.

Tachchen! - Die designaffine 3/4AHKUI unterwegs in Berlin und Dessau mit Erasmus+

Vor Festlegung des Reiseziels war nur eines klar: Wenn wir verreisen, dann nur mit Erasmus+. Denn so wichtig wie das Reiseziel war auch der Austausch mit Jugendlichen aus vergleichbaren Schulen und verwandten Disziplinen.

Schon der erste Kontakt mit der Lehrerin und Architektin Lilian Wohlleben von der Max-Bill-Schule aus Berlin verlief so positiv und anregend, dass bald ein gemeinsamer Termin und ein Programm feststanden.



Die damalige 3AHKUI haltet den Moment ihrer Reise vor dem Brandenburger Tor fest

Der Austausch mit der Max-Bill-Schule in Berlin, die gemeinsamen Erfahrungen und Besichtigungen sind eine Bereicherung fürs Leben. Die Reise hat uns gezeigt, wie wertvoll und anregend grenzüberschreitendes Vernetzen ist. Mit der Reise haben wir ein Zeichen für europäische Werte gesetzt.

Die Reise ist dank der Förderung von Erasmus+ gelungen. An der Schwelle zur Weiterbildung und Berufsausübung ist ein großes Fenster nach Europa geöffnet worden.

Die 4/5EHIF zu Gast bei Oracle

Im Zuge der langjährigen Kooperation zwischen der Firma Oracle und der Abteilung Höhere Informatik (HIF) an der HTL Spengergasse wurde auch heuer wieder in der letzten Schulwoche eine Klasse in die beeindruckenden Büroräume der Wiener Niederlassung im DC Tower geladen.



Die damalige 4EHIF hört gespannt bei der Führung im DC Tower zu.

Nach einer kurzen Einführung in die Geschichte von Oracle und dem Status Quo, gaben Mitarbeiter*innen verschiedener Abteilungen – darunter auch der EMEA East VP (!) – wertvolle Einblicke in ihre tägliche Arbeit. Anschließend durften die Schüler*innen ihre eigenen Präsentationsfertigkeiten unter Beweis stellen, indem sie in Kleingruppen ihre Prognosen für das Arbeitsumfeld in der IT im Allgemeinen und bei Oracle im Speziellen präsentierten und mit der Oracle-Crew diskutierten.

Ein herzliches Dankeschön an das Oracle-Team für diesen unbezahlbaren Motivationsschub für das kommende letzte Schuljahr und die Abschlussprüfungen!

Helena und Gabriele rocken das Projekt ScoreBoard

Großer Applaus für unsere Schülerinnen Helena Subasic und Gabriele Holzberger! Sie haben heute das Zertifikat für ihre aktive Teilnahme am Projekt ScoreBoard erhalten – persönlich überreicht von unserem Direktor Hager im Beisein von Projektleiter Fitzgerald Rodas.



Gabriele Holzberger und Helena Subasic nach der Zertifikatsüberreichung mit Dir. Hager und Fitzgerald Rodas

Das Erasmus+-Projekt ScoreBoard dreht sich um die Entwicklung eines inklusiven digitalen Schiedsrichter-Scoreboards, das bei Sportbewerben eingesetzt werden kann. Dabei geht es nicht nur um Technik, sondern auch um Teamarbeit, soziales Engagement, Kreativität und internationale Zusammenarbeit. Mit viel Einsatz, Ideen und Engagement haben Helena und Gabriele gezeigt, was in ihnen steckt, und so das Projekt tatkräftig umgesetzt, das in Kooperation mit Erasmus+ durchgeführt wurde.

Wir sind richtig stolz auf euch – macht weiter so!

Weiterführende Infos zum Projekt findet ihr hier: ScoreBoard auf spengergasse.at

Und... wer weiß – vielleicht bist du beim nächsten Projekt mit dabei!